



Benteng Racing Team Penyumbang Atlet Balap Motor Terbanyak

Balap motor menjadi salah satu dari 46 cabang olahraga (Cabor) yang dilombakan dalam ajang Porprov VI, di Kota Tangerang pada November mendatang.

Persiapan telah dilakukan oleh IMI Kota Tangerang untuk mendulang prestasi di ajang olahraga bergengsi antar kabupaten/kota di Banten itu.

Salah satu penyumbang terbanyak atlet balap Kota Tangerang, berasal dari klub Benteng Racing Team (BRT) yang bemarkas di Margasari, Kecamatan Karawaci.

BRT saat ini juga dipercaya IMI Kota Tangerang melakukan Pemusatan Latihan Cabang (Puslatcab) olahraga balap motor untuk menghadapi Porprov Banten.

Pendiri klub BRT Arie Juliadi mengatakan, BRT menyumbang 11 dari 15 atlet yang mengikuti Puslatcab cabor balap motor.

Dari 11 pembalap, terdiri dari 6 pembalap motocross dan 5 Road Race. Satu di antaranya bernama Vicho Saktiyadi masih berusia 11 tahun sedangkan satu lainnya adalah perempuan yakni Aurelia Anjani 15 tahun.

"Aurel satu-satunya pembalap perempuan di Kota Tangerang yang sudah banyak mengoleksi gelar juara di berbagai even balap motor," ujar dia.

Pria yang juga mantan pembalap ini menjelaskan, BRT berdiri pada 2018. Berawal dari komunitas pecinta balap yang bertujuan mawadahi dan melakukan pembinaan kepada bibit muda potensial agar berprestasi mengharumkan Kota Tangerang.

Seiring waktu dan banyaknya prestasi yang telah diraih membuat BRT semakin dikenal oleh pecinta balap. Mereka yang sebelumnya melakukan latihan secara mandiri akhirnya bergabung dengan BRT.

"Pembalap dibina dan dilatih mulai dari nol hingga menjadi pebalap profesional," ujarnya.

Dalam rangka meningkatkan kemampuan balap, pebalap BRT rutin melakukan latihan. Untuk Road Race di sirkuit Sentul dan Balekota, lalu Motocross di sirkuit Icon MX Serpong.

"Selain itu untuk meningkatkan mentalitas pembalap, BRT juga rutin mengikutsertakan pembalapnya dalam berbagai kejuaraan baik tingkat lokal, nasional dan internasional," ungkapnya. (Adit)

Pemkot Distribusikan 10 ton Minyak Goreng Curah Khusus Penjual



Pemerintah Kota Tangerang bersama PD Pasar dan PT Rajawali Nusindo mendistribusikan minyak goreng curah khusus untuk penjual di Pasar Anyar, Selasa (29/3/22).

Kepala Bidang Perdagangan Disperindagkop UKM Shandy Sulaeman mengatakan, PT Rajawali Nusindo selaku distributor, menyiapkan 10 ton minyak goreng curah untuk didistribusikan.

"Untuk saat ini, kami launching dulu di Pasar Anyar. Ke depannya nanti akan dilaksanakan di pasar-pasar lainnya di Kota Tangerang," ungkapnya.

Direktur PD Pasar Kota Tangerang Titien Mulyati mengatakan, pedagang sudah mendatangi pakta integritas bahwa mereka akan menjual minyak curah dengan harga Rp14 ribu per liter atau Rp15.500 per kilogram.

"Nanti, kalau didapati ada pedagang yang menjual di atas harga tersebut, dapat melaporkan ke kepala pasar yang nanti akan diteruskan ke PD Pasar atau satgas dan akan langsung ditindak," tuturnya.

Untuk persyaratan, Titien melanjutkan bahwa tidak ada syarat khusus. Hanya KTP dan NPWP

yang dimiliki oleh pedagang.

"Untuk hari ini, ada 29 pedagang yang membeli minyak goreng curah ini dan syaratnya hanya KTP mana pun asal berjualan di Pasar Anyar, dan NPWP," ujarnya.

Kepala Cabang RNI Kota Tangerang, Mujimin mengatakan pedagang dapat membeli minyak curah di bawah Harga Eceran Tertinggi (HET).

"Pedagang membeli sebesar Rp14.500 dan dijual sebesar Rp15.500 per kilogram. Saya harap, masyarakat dapat menikmati dan membeli minyak curah dengan harga terjangkau," harapnya. (Adit)



Sejiwa Kota Tangerang

Belasan Pelukis Kota Tangerang menggelar pameran lukisan Sejiwa pada 27 Maret-17 April 2022 di Mataseni Gallery yang berlokasi di Jalan Borobudur Raya No 61 Kelurahan Cibodas Baru, Kecamatan Cibodas.

Puluhan karya seni lukis ditampilkan salah satunya karya pelukis Muda yakni Ainin Jabar yang masih berusia 7 tahun. (Adit)

